

10 de febrero 2023

ENVEJECIENDO CON UN CORAZÓN SALUDABLE

LA SALUD ES COMPROMISO DE TODOS

Esta mañana se llevó a cabo una caminata denominada Envejeciendo Con Un Corazón Saludable, la cual estuvo encabezado por el secretario general del ayuntamiento Sergio Iván Galván Lara en representación del Alcalde ingeniero Gregorio Cruz Martínez, regidores y directivos de las diferentes áreas del ayuntamiento.

La caminata termino en el Hemiciclo Municipal, donde se llevó a cabo también consultas médicas y tomas de presión arterial, glucosa en otras siendo la finalidad, cuidar la salud de manera personal.

